



*Ça n'a pas l'air,
mais c'est un vrai sujet...
Pour le lire,
sommes nous sur un siège paillé,
sirotons nous une paille à la bouche ?
Et voilà justement le hic ...*



Des milliards de pailles en plastique commencent ainsi :



Puis il se passe ceci :



Et de plus en plus ceci aussi :



Ces deux là auront eu de la chance :
ayant avalé une paille plastique confondue avec une proie, elles ont pu être soignées...



AGIR



Cette pensée barbare nous traverse peut-être l'esprit :
« les tortues marines, pour ce qu'on en a à faire...
Du moment que j'ai ma paille, le reste je m'en fiche ! »

Et toc, **mauvais raisonnement** !
Fracassées par les vagues,
les pailles sont pulvérisées en **microplastique**
lequel se retrouve dans la chaîne alimentaire
et pouf, ça nous revient dans la tronche et le bidon
lorsque nous mangeons du poisson !!!



Alors, que faire ?



Pailles en plastique

5 minutes d'utilisation
versus
200 ans pour se décomposer

8 millions de tonnes
de déchets plastiques
par an, sont déversés
dans la mer toutes
les minutes.

Utilisation unique
et **non recyclables** !

Est-ce que c'est vraiment nécessaire?
Rappelez-vous :
le meilleur déchet est celui qu'on ne produit pas!

Comment aider?
Ne demandez pas de
paille!

Vous êtes un
resto? Offrez des
pailles
uniquement
sur demande
ou n'offrez pas
du tout!

ecopap.ca

Bonne nouvelle quand même :
Depuis juillet 2021,
une directive européenne interdit
de mettre sur le marché des pailles, des assiettes ou
encore des couverts en plastique
à usage unique au sein de l'UE.
Elle prévoit également un meilleur recyclage des
bouteilles.



Mais **voici la vraie question**, la paille n'étant qu'un prétexte :
nous, êtres humains membres de la société de consommation et des loisirs,
saurons-nous faire le choix
entre ce qui est plaisir et ce qui est nécessité ?